

CONVENTO DE SANTA CATALINA

Las diligencias para lograr la construcción de este Convento, fueron promovidas por tres hermanas llamadas doña Ana, doña Francisca y doña Teresa de Arréchaga, quienes fueron dirigidas por su hermano don Juan de Arréchaga Oidor que era de Mé-

xico. Las obras del edificio se iniciaron después de largo tiempo de haberse realizado las diligencias, y la obra, toda labrada a expensas de las tres hermanas citadas, fué terminada en 1699, abriéndose al culto en 1700, siendo sus fundadoras, además de las hermanas expresadas, tres religiosas del Convento de Santa Clara.

La propiedad, fué adquirida hace más de 20 años, por la Compañía de Seguros La Metropolitana, la que erigió en la porción que parte de la mitad de la cuadra de O'Reilly y cubre las esquinas de Aguacate y de Progreso, un soberbio edificio de diez pisos, que fué uno de los primeros "rascacielos" que se levantaron en La Habana.

El Convento de Santa Catalina está enclavado en la actualidad en las calles de 23, Paseo y 25 en la vecina barriada del Vedado, donde existe la iglesia de Santa Catalina de Sena, que constituye uno de los más concurridos templos de nuestra ciudad.

*Aband*  
*00012/43*